



MANUAL DE INSTRUCCIONES

Linterna frontal LED

YD-E23



CARACTERÍSTICAS:

23 Led, total: 1,8 W.
Distancia del haz de 50 m.
Emisión de luz de 70 lúmenes
Tipo de batería:
3 x 1,5 V; AAA (no incluidas)

Elementos suministrados:

1 linterna de led,
1 correa,
1 Manual de instrucciones



INSTRUCCIONES DE SEGURIDAD

Nunca deje a los niños jugar ni manipular el material de embalaje, las bolsas, plásticos cortantes, espuma de poliuretano, etc., ya que existe riesgo de asfixia.

Este aparato funciona con 3 pilas tipo AAA de 1,5 V cada una, con un total de 4,5 V.

El cambio de baterías ha de ser realizada por un adulto o con su supervisión.

Colocar las pilas o baterías respetando la polaridad (+ con positivo y - con negativo).

No cortocircuitar las baterías. Utilizar solo las baterías recomendadas. Cambiar todas las baterías al mismo tiempo. No mezclar baterías nuevas con las usadas.

No mezclar diferentes tipos de baterías. No recargar baterías que no sean recargables. Retirar las baterías usadas del aparato.

Si ha salido líquido de las pilas, utilice guantes para su manipulación. Si el líquido o similar toca la piel o mucosa acuda al médico.

Si el aparato no se va a utilizar durante un largo periodo de tiempo, retirar las baterías, para evitar daños en el aparato. Mantenga las baterías fuera del alcance de los niños. En caso de ingestión de una pila, acuda de inmediato al médico.

La utilización inadecuada de las baterías puede provocar fugas de líquido interior, utilice guantes para su manipulación. Evite el contacto con él. En caso de un contacto accidental lavar el área afectada con abundante agua. En caso de un contacto con los ojos, mucosas o en caso de ingestión acuda rápidamente a un médico. El líquido del acumulador puede irritar la piel, mucosas o producir quemaduras.

No tire ni acerque las pilas al fuego, ni las tire a la basura doméstica. Las pilas deben ser recicladas en contenedor especial o punto limpio. No deje a los niños sin supervisión con este aparato. No permita que mire a la luz del led.

El aparato pueden utilizarlo niños con edad de 8 años y superior y personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o falta de experiencia y conocimiento, si se les ha dado la supervisión o formación apropiadas respecto al uso del aparato de una manera segura y comprenden los peligros que implica. Los niños no deben jugar con el aparato. La limpieza y el mantenimiento a realizar por el usuario no deben realizarlos los niños sin supervisión.

Los niños deben ser supervisados y asegurarse de que no jueguen con el aparato.

El led no se puede reparar, en caso de fallar el led, al final de su vida útil, se deberá desechar el producto, en un centro de reciclado.

La luz intermitente de señales, no se debe utilizar para señalar zona de peligro o accidentes de circulación por carretera. La utilización de esta luz de parpadeo es de usos secundarios.

Según la Norma UNE-EN 62471-1 el led de este producto corresponden al grupo de riesgo 2. Riesgo de ceguera. No mirar directamente a la luz, ni enfoque a los ojos de las personas ni mascotas. No comprobar las pupilas con esta linterna.

No utilice el aparato si se ha caído al suelo, compruebe que la linterna está funcionando correctamente. Si hay daños de algún tipo o no

funcionan correctamente, deje de utilizar la linterna y elimínelo en un centro de reciclado o punto limpio.

No intente reparar el electrodoméstico, sólo el personal autorizado y cualificado puede reparar este aparato.

Mantenga el aparato alejado de la luz directa del sol, el agua, la humedad, de los bordes afilados y similares.

El aparato no es impermeable al agua, mantenerlo seco en todo momento.

Bajo ninguna circunstancia debe sumergir el electrodoméstico en agua o cualquier líquido, para evitar que entre líquido en el interior.

No manipule la linterna con las manos mojadas o húmedas. Si el electrodoméstico está mojado o húmedo, retire las baterías y deje secar el equipo. Utilice la linterna sólo para la finalidad prevista.

La utilización inadecuada del acumulador puede provocar fugas de líquido de las baterías. Evite el contacto con él. En caso de un contacto accidental lavar el área afectada con abundante agua. En caso de un contacto con los ojos recurra inmediatamente a un médico. El líquido del acumulador puede irritar la piel, mucosas o producir quemaduras.

Para extraer baterías sulfatadas utilice guantes de protección.

PARTES LA LINTERNA

La linterna consta de las siguientes partes:



INSTRUCCIONES DE USO

Encender la linterna con el botón interruptor . Con el mismo botón, podrá obtener las diferentes prestaciones o tipos de luz de la linterna: 1 led, 9 led, 23 led e intermitente. Para apagar la luz apretar

el botón. Para extraer las baterías, girar a la izquierda el tapón lateral. Es conveniente sacar la batería si no se va a usar durante un tiempo. Coloque la correa de la cabeza de forma que quede fija pero que no apriete y sea molesta. Puede regular el ángulo de iluminación vertical.

LIMPIEZA DE LA LINTERNA



Para limpiar, siempre use una toalla seca o húmeda, pero no mojada, procurando que nunca entre humedad dentro del producto. No utilice productos de limpieza fuertes. Guarde el aparato en un lugar seco, sin polvo y fuera de la luz solar directa.

GARANTÍA POST VENTA

El consumidor tiene derecho a la garantía legal de 2 años de acuerdo con el Real Decreto Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias y su modificación por la Ley 3/2014 de 27 de marzo. Conserve el manual de instrucciones, el recibo de compra y si es posible, la caja de cartón con el embalaje interior. Este producto está destinado exclusivamente para uso privado y no para uso comercial.

ADVERTENCIAS PARA LA ELIMINACIÓN



Para su transporte, nuestras mercancías cuentan con un embalaje optimizado. Este consiste por principio en materiales no contaminantes que deberían ser entregados como materia prima secundaria al servicio local de reciclado de residuos ó punto limpio. Este producto, cumple con las Directivas de la UE 2002/96/CE, 2012/19 UE y 2006/66/CE. Al final de su vida útil del producto y sus pilas o baterías, deberán ser entregados en un centro de reciclado o punto limpio.

Importado por: Importaciones Mantak, S.L.
C/Espronedca, 300 Entlo 3ª 08027 Barcelona-España NIF.: B-66705690
<http://liyset-info.com>